

CUISINE AVEC LE CMJ

Le lundi 17 avril des enfants du CMJ sont venus faire de la cuisine avec nous. Comme on était proche de pâques nous avons décidé de faire un gâteau au chocolat que l'on décorerait avec des œufs, une poule et des lapins.

Mais après 45 mn de cuisson l'heure du départ des enfants avançait alors nous avons fait un glaçage au chocolat sur le gâteau et mis les décorations dessus. Sauf que c'était encore bien chaud alors la poule et les lapins fondaient à vue d'œil. On a bien rigolé mais le principal était qu'il était très bon.

Le lundi suivant le 24 avril on a décidé de faire autrement et on a fait des cookies qui cuisaient bien plus vite. Du coup on a pu goûter tout en jouant à des jeux de société tous ensemble. Ce fût un très bon moment de convivialité et de partage.

